



La ceremonia de premiación se realizó esta semana en Santiago.

INSTANCIA ORGANIZADA POR MUJERES EMPRESARIAS Y EL MERCURIO

# Una maulina entre las 100 Mujeres Líderes de Chile



María José Hernández Russell, es parte de la Fundación Desafío Levantemos Chile.

**María José Hernández Russell.** Fue reconocida en la categoría Servicio Social, por su destacada labor impulsando la inclusión y el emprendimiento en comunidades vulnerables.

**CURICÓ.** El martes de esta semana se realizó en Santiago la ceremonia de premiación de las 100 Mujeres Líderes 2024, organizada por Mujeres Empresarias y El Mercurio. Este prestigioso reconocimiento, que celebra su 23ª edición, recibió este año 34.233 nominaciones de mujeres de todo el país, destacando a aquellas que están transformando Chile desde diversos ámbitos.

**MAULINA**  
María José Hernández

Russell, profesora difereencial de Curicó, fue reconocida en la categoría Servicio Social, por su destacada labor impulsando la inclusión y el emprendimiento en comunidades vulnerables. Actualmente, pertenece a la Fundación Desafío Levantemos Chile, donde trabaja en el área de emprendimiento, ejecutando proyectos que generan oportunidades para mujeres y personas en situación de discapacidad.

**RECONOCIMIENTO**  
"Me siento profundamente honrada de haber sido reconocida como una de las 100 Mujeres Líderes de Chile. Agradezco infinitamente la nominación y extendiendo mis felicitaciones a las otras 99 mujeres destacadas de este año. La ceremonia fue preciosa, llena de inspiración, y me recordó lo importante que es trabajar con pasión y propósito. Fue especialmente lindo compartir este espacio con mujeres increíbles de distintas áreas, reconocién-

donos mutuamente y celebrando el impacto que estamos generando en nuestras comunidades y en el país. Este reconocimiento es un reflejo del trabajo en equipo y del sueño compartido de construir un Chile más inclusivo y lleno de oportunidades," expresó María José tras la ceremonia. Este año, el 74% de las premiadas fueron reconocidas por primera vez, reflejando el surgimiento de nuevos liderazgos femeninos en el país.